



Département femme-mère-enfant (DFME)

Le tabou des règles

À l'occasion de la Journée internationale
des droits des femmes

Mercredi 7 mars 2018

18h00

Auditoire Mathias Mayor
Bâtiment principal du CHUV

Entrée libre

Chaque année, à l'occasion de la Journée internationale des droits des femmes, le DFME propose une rencontre tout public sur un sujet qui concerne les femmes et qui fait débat.

Cette année, en partenariat avec le Bureau de l'égalité entre les femmes et les hommes du Canton de Vaud, nous parlerons des règles, un événement naturel qui reste toutefois un tabou dans de nombreuses sociétés et qui est entouré de mythes et de fausses croyances. Considérées à tort par de nombreuses personnes, y compris les femmes, comme sales et impures, les menstruations occupent en moyenne 2'500 jours dans la vie des femmes.

Pour démystifier les règles, nous proposons d'en parler sans tabou avec nos expert·e·s afin de mieux comprendre ce phénomène.

PROGRAMME

17h30-18h00 Stand des associations à l'entrée de l'auditoire

18h00-19h30 Message de bienvenue
Maria-Teresa Adjaho, sage-femme ICS, comité d'organisation, CHUV

Les règles: ce qu'en disent les patientes
Dr Nicolas Vulliemoz, gynécologue et responsable de la Médecine de la fertilité et endocrinologie gynécologique, CHUV

Ceci est mon sang
Elise Thiébaud, journaliste et auteure, Paris

Du sang des femmes, du sang des hommes
Pr Jean-Daniel Tissot, hématologue, Doyen de la Faculté de biologie et médecine, Unil

Les règles de l'égalité professionnelle
Maribel Rodriguez, Cheffe du Bureau de l'égalité entre les femmes et les hommes du canton de Vaud

19h30-20h00 Questions—réponses

20h00-20h30 Apéritif et stand des associations
